

Zumikon, 10.01.2015

DANKSAGUNG

Für die Anteilnahme beim Abschied meiner geliebten Ehefrau und Mami

Gabrielle Carmen (Gaby) Neidhart-Seyffer

und für die vielen Zeichen der Verbundenheit in dieser schwierigen Zeit, danken wir von Herzen allen Verwandten und Freunden. Dies hat uns tief bewegt und hat uns viel Kraft gegeben.

Einen grossen Dank richten wir auch an Herrn Pfarrer Rico Barfuss für die schöne und einfühlsame Gestaltung der Urnenbeisetzung und die feierliche Trauerfeier.

Herzlich danken möchten wir auch für die schönen Kränze und Blumen, die Spenden für den späteren Grabschmuck, die persönlichen Beileidsbezeugungen und die Spenden für die Krebsliga.

Die Trauerfamilie
Erich und Claudia Neidhart